

# Campaña 1.000 avances: Subsecretario de SEGEGOB, Erwin Díaz, encabeza gira por la región de Aysén

En el marco del despliegue nacional del Gobierno del Presidente Gabriel Boric, el Subsecretario General de Gobierno, Erwin Díaz Asenjo, realizó una intensa gira territorial por la Región de Aysén. La visita tuvo como eje central la difusión de la Reforma de Pensiones y la supervisión de hitos de infraestructura social bajo el sello de la campaña [www.1000avances.cl](http://www.1000avances.cl).

La autoridad, junto al Delegado Presidencial Regional, al alcalde de Coyhaique, la Seremi de MINVU y Seremi de Gobierno, inspeccionaron el 30% de avance de las obras del primer Centro de Cuidados de la comuna, ubicado en la Población Clotario Blest en Coyhaique. Con una inversión cercana a las 8.000 UF, este espacio de 204 m<sup>2</sup> ofrecerá accesibilidad universal y servicios integrales para cuidadoras y personas dependientes.

La agenda también contempló un punto de prensa, al mediodía, en la Plaza de Armas junto al Delegado Presidencial Regional, Senapred, CONAF y Seremi de Salud, entre otros organismos públicos; para reforzar la prevención de incendios forestales y Virus Hanta durante la temporada estival.

Uno de los puntos clave de la jornada fue el Encuentro Ciudadano “Mejores Pensiones para Chile”, realizado en la sede del Colegio de Profesores de Coyhaique. Ante una alta concurrencia de vecinos y vecinas, el Subsecretario informó sobre la puesta en marcha del Seguro Social, cuyos pagos automáticos comenzaron de forma histórica este mes de enero de 2026.

“Iniciamos el recorrido por la región de Aysén con la visita que hicimos al Centro Comunitario de



Cuidados, que lleva un 30% de avance, una obra de más de 300 millones de pesos. Continuamos luego con un diálogo de mejores pensiones para Chile con jubilados y jubiladas, donde les pudimos dar cuenta del inicio del pago del Seguro Social, que contiene dos beneficios. Uno de los beneficios es un bono permanente por la cantidad de años de cotización y también el bono de compensación para mujeres por expectativa de vida. Ambos bonos son permanentes y no se deben postular. Fue una conversación que tuvimos con vecinas y vecinos”, destacó el Subsecretario.

Al finalizar la jornada, el Subsecretario participó en el cierre del proyecto de radioteatro “Luz de nuestra voz que nos amplía el horizonte”, desarrollado por la Agrupación de Ciegos de la Patagonia y financiado por el 8% FNDR 2025.

“Al día siguiente visitamos el nuevo campus Errázuriz de la Universidad de Aysén, un campus que se está habilitando, maravilloso, de primer nivel y la verdad muestra el compromiso también que tiene la educación pública en las regiones. Y finalizamos nuestra gira en la región visitando el



Servicio Sanitario Rural de Ensenada Valle Simpson, un sistema de agua potable rural que fue inaugurado en el gobierno del presidente Gabriel Boric y que permite mejorar de manera concreta la calidad de vida de las familias, dando mayor dignidad y acceso a un derecho que fue anhelado por años por cada una de ellas. Un sistema de primer nivel que estáemplazado acá en la región de Aysén”, finalizó el Subsecretario General de Gobierno, Erwin Díaz Asenjo.